
Comitê Intersetorial de Politicas Públicas para a Primeira Infância.
Tnstituído pelo Decreto nº 079, de 12 de novembro de 2024.

Av: Waldomiro Cassiano Santana, 1102 - Centro - Tabapuã/SP

ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ MUNICIPAL INTERSETORIAL DE POLÍTICAS
PÚBLICAS PARA PRIMEIRA INFÂNCIA, REALIZADA NO DIA 15 DE JANEIRO DE

2025.

Aos quinze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às oito horas e
trinta minutos, reuniram-se em uma das salas da Secretaria Municipal de Educação,
Situada à Avenida Waldomiro Cassiano Santana, nº 1102, centro — Tabapuá&/SP, os
membros do Comitê Intersetorial de Políticas Públicas para a Primeira Infância,
nomeados pelo Decreto Municipal Nº 083/2024, de 02 de dezembro de 2024. A

Presidente do Comitê, senhora Alexsandra Aparecida Neves, declarou oficialmente
aberta a reunião, agradecendo a presença de todos. Em seguida, a senhora
presidente convidou a senhora Micheli Cristina Louzada para secretariar os trabalhos,
solicitando que realizasse a leitura da Ata anterior e colocando em deliberação. Não
houve manifestação ou protesto, e por aclamação a mesma foi aprovada por
unanimidade pelos presentes. Em seguida, falou sobre o Art. 3º, do Decreto nº 079,
de 12 de novembro de 2024, que a estrutura e o funcionamento do Comitê Municipal

Intersetorial de Políticas Públicas para a Primeira Infância serão disciplinados em
Regimento Interno, o qual deverá ser elaborado por este Comitê e, após sua
conclusão, deverá ser apresentado e aprovado em ato do Prefeito Municipal. A Sra.
Presidente comunicou aos membros do Comitê que, a partir da data presente, será
iniciado o trabalho de elaboração do Regimento Interno. Em seguida, a Sra
Presidente convidou os nobres membros para a próxima reunião, agendada para o
dia vinte e quatro de janeiro, com o intuito de dar continuidade aos estudos e às
discussões sobre o Regimento Interno. Ao concluir seu pronunciamento, a Presidente
falou da importância das reuniões, pois elas permitem que todos os envolvidos no

processo possam discutir, entender e acordar sobre os princípios e normas que
guiarão o funcionamento deste Comitê. Em seguida, a presidente abriu a palavra aos
membros participantes. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião com os
cumprimentos entre todos, eu, Micheli Cristina Louzada, secretária, redigi e lavrei a
presente ata, que após lida e achada conforme, seguirá assinada por todos os
conselheiros presentes. Tabapuã, 15 de janeiro de 2025.


